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É!un ' l i i r del Peisloiiista" 
PoíQ elío, el Ayuotomieoto debe ceder 
unos lerreoes 01 MiDisleriQ M Irobajo 

miáMLfim 
Proyectos ürbonisticos 

pendientes de reoliioción 

iDel tema libre del I Coiicui •.o Lo
cal de Fotografía ArtísliHj oig.iiii-
zado por los alumnos de 4.' curso 
de bachillerato del Colegio de San 
José, fueron premiadas estas fotos. 
En conjunto podemos decir, y ello 
puede considerarse natural, tratán
dose de la villa de las 100 fuentes, 
que la nota dominante de los temas 
fue el agua, además del paisaje y i 
el tipismo. De arriba abajo y de! 
izquierda a derecha, "Riera Fontj 
Vella", de Jordi Masó; "Bell racó",l 
de José María de Ribot; "Pal camí 
de la Vila", de Josefina Duran, y 
"Angle del molí d'en Boscá", de 
Francisco Danés. 

CALDAS DE MALAVELLA 

Promoción de lo sordono 
El I Festival de Homenaje al So

cio será el primero de una serié que 
organizará la "Agrupación Sarda-
nista de Caldas de Malavella", como 
homenaje a los socios de dicha 
agrupación, que hace ya casi tin 
cuarto de siglo contribuye al pro-
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ÉOición, ampliEi y nxm 
del Éifa 

Dentro de pocos días el alum
brado público de las calles Mer
cado, Rodríguez Méndez, Trave
sía Mercado, Federico Mares, 
Fuente del Moro, Alcalde Miguel 
Cabré, Unión, Colón, Teatro, Po
zo, General Mola y las plazas del 
Caudillo y del General Sanjurjo, 
Se verá renovado, ampliado y me
jorado. 

Han sido ya adjudicadas las 
obras correspondientes y los tra
bajos empezarán seguidamente. Con 
ello terminará la fase segunda del 
plan general de mejoramiento y 
ampliación del alumbrado público 
en esta población. El Ayuntamien
to desea y espera tener resuelto 
durante el presenté año las otras 
dos fases y con ello dar por ter
minadas la ampliación y mejora 
total del alumbrado en las calles y 
paseos de esta localidad. 

OTRAS OBRAS URBANAS 
Se está procediendo a los tra

bajos de sustitución de los hilos 
de conducción eléctrica en algunas 
calles de esta población. De mo
mento la renovación se está efec
tuando en la calle Mercado. Segui
rá la mejora en otras. Muy acer
tada la disposición, pero nos atre
vemos a decir que tal vez sería, 
aconsejable hacerlo en un plan ge
neral. Debiera repasarse cuidadosa
mente todas las instalaciones ex
teriores y colocar material nuevo 
donde hiciese falta. Hay quien opi
na que hay mucha parte de él que 
lleva ya demasiados años sirvien
do y que necesita ixtirarlo y po
ner de nuevo. También se observa 

que durante el día hay poco vol
taje. Es de suponer que por parte 
de la Hidro ya se habrá dado cuen
ta de ello y tomará las medidas 
para solucionar una cosa y otra. 

TIEMPO SECO 
Las puertas, y ventanas de ma

dera vuelven a cerrarse bien sin 
necesidad de dar golpes. La hu
medad que había en calles y pa
seos ha desaparecido. Ha cesado, 
por fin la lluvia. El cielo ha que
dado completamente limpio de nu-
hts y de un azul magnífico. ¿Qué 
ha pasado? Pues que ha hecho apa
rición la Tramontana. Por cierto, un 
poquito fuerte, y silba a veces lo 
suyo. Las amas de casa, conten
tas. Podrán airear y secar bien la 
ropa después de lavada. 
VOLVEREMOS A OÍR LAS CAM

PANADAS DEL RELOJ DE LA 
TORRE DEL AYUNTAMIENTO 
Después de cerca de dos meses 

de estar inactivo, se asegura que 
pronto volveremos a escuchar las 
horas que da el reioj del Ayun
tamiento. La verdad, se encuentra 
a faltar. Por lo dicho, la avería 
que padece tiene su importancia y 
se espera que de un momento a 
otro venga el especialista en relo
jería y lo ponga en marcha y en 
condiciones sonoras nuevamente. 

PODA DEL ARBOLADO 
Se está procediendo al trabajo 

de poda de los árboles en esta po
blación. Hay muchos. No tantos 

I como anlcs, pues año tras año, va 
I desapareciendo alguno y... como no 
I se plantan de nuevos... cada año 
' hay menos. 

LLORACLA 

greso, divulgación, perfección y 
mantenimiento del amor que los 
catalanes tenemos a esta danza. 

La Agrupación ha tenido a bien 
pasarnos el programa y sus hora
rios de esta gran fiesta. 

Día: 23 de enero de 1972. 
Hora: 11'30 de la mañana. 
Lugar: "Cine Casino La Unión". 
Artistas y grupos invitados: 
—"Esbart dansaire" de Malgrat 

(danzas populares de Cataluña). 
—Josep Martínez, el más fiel imi

tador de Capri, de aquí su nombre 
artístico "Capri de Malgrat". Segu
ro que el humor no n'>s faltará. 

—Ramón Aubertí, con saínetes de 
verdadero humor. 

—"Bis tres peus, i cap pél a la 
barba (conjunto musical cómico). 

Se puede asegurar un éxito por 
los participantes y, cómo no, tam
bién por las perspectivas de humor 
y calidad artística que se observan. 

Jaime VALENTI 

Según nuestras noticias, son 
varios los mandos sindicaie.s 
potn&tcales que se int0resan 
vivamente en conseguir un 
«Hogar del Pensionista» para , 
nuestra ciudad, y de cuyo | 
proyectó —rumoreado proyec- ¡ 
to— ya dimos cuenta a núes- ; 
tros lectores en su debido mo- ! 
mentó. i 

Al parecer, dentro del plan • 
nacional de asistencia social a 
ios jubilados, el Ministerio del; 
Tramjo, a través de Mutualida- ' 
des Laborales, tiene proyectado 
e! cpnstrulr en San Feliu de 
Güíxols un edificio destinado a 
club para jubilados. En el mis
mo se prestarían servicios tales 
como médico-geriátrico, pelu
quería, cafetería, biblioteca, sala 
de juegos diversos, sala de tele
visión y otros más que, juntos, 
constituirían una serie notable 
de comodidades y ventajas para 
los mutualístas guixolenses. Para 
todo ello, para el logro de ese 
cHogar del Pensionista», sería 
necesario que el Ayuntamiento 
cediese los terrenos necesarios 
para su consecución al Minisie-
rio del Trabajo. Sobre este par
ticular, y aunque nada oficial 
se ha diclio, apuntaremos que 
existen diversos rumores, mé.í 
o menos fundamentados, que 
señalan unos posibles terrenos 
sitos en la entrada de San Feliu 
de Guíxols por la carretera de 
Tossa de Mar. 

Realmente, la noticia, como e-¿ 
de suponer, lia causado honda 
satisfacción en toda la ciudad y 
en los medios laborales y pen
sionistas, preferentemente. Ló
gicamente, de prestarse Ips ser
vicios enumerados más arriba 
a unos precios relativamente 
módicos, permitirían a los pen
sionistas guixolenses disfrutar 
de unas ventajas que en la ac
tualidad, en ocasiones, les están 
totalmente vedadas. El censó dw 
jubilados alcanza, en nues.tra 
población, la cifra de mil dos
cientos mutualistas, aparte sus 
beneficiarios. 

DATOS M A R Í T I M O S 
Los datos de pesca corres

pondientes al Distrito Marítimo 
de San Feliu de Guíxols, regis
trado en el mes de noviembre 
de 1971 y transmitidos a la Sub
secretaría de la Marina Mercan
te, sección de estadística, fue
ron: 

26.320 Ijgs. de sardina, a 
494.340 pesetas; 10.070 kgs. de 
caballa a 154.760 pesetas; 2.390 
kgs. de jurel a 49.510 pesetas; 
1.150 kgs. de boga a 12.060 pese
tas; 210 kgs. de pagel a 21.000 
pesetas; 4.420 kgs, de salmone
te a 637.000 pesetas; 2.710 kgS; 
de pescadiUa a 403.200 pesetas; 
23.425 kgs. de peces diversos a 
862.616 pesetas; 1.800 kgs. de ci
gala y gamba a 900.000 pesetas; 
3.010 kgs. de jibia a 186:900 pe
setas y 45 kgs. de pulpo a 3.600 
pesetas. El total suma 3.055 kgS' 
que importaron un total de 
190.000 pesetas. 

Concretamente, en nuestra 
ciudad, los datos estadísticos 
correspondientes al mismo mes 
osn los siguientes: 11.320 kgs: de 
sardina a 334.340 pesetas; 10.070 
kilogramos de caballg, a 154.760 
pesetas; 2.390 kgs. de jurel a 
49.510 pesetas; 1.150 kgs. de bo 

ga a 12.060 pesetas; 210 kgs. de 
pagel a 21.000 pesetas; 720 kgSi 
de salmonete á 82.800 pesetas; 
110 kgs. de pescadílla a 13.200 
pesetas; y varias especies que 
importaron 301 kgs. por un to
tal de 22.720 pesetas; 210 kgs. 
de jibia a 18.900 pesetas y 15 
kgs. de pulpo a 3.600 pesetas; 
Totaliza, pues, 26.526 kgs. de 
pesca que se vendió a un total 
de 722.890 pesetas. 

Según tenemos entendido, la 
tónica general de casi todos loo 
meses de 1971 fue de sensible 
disminución en la cantidad de 
pescado y en el rendimiento 
económico, en comparación con 
los datos de los mismos meses 
de años anteriores. 

Xavier DE LERMA 

Siguiendo con nuestro comenta
rio referente a lo realizado en el 
año pasado en nuestra población, 
la crónica de hoy tratará sobre lo 
que queda pendiente para un fu
turo inmediato y que ya está en 
cartera. 
En primer lugar, tenemos la eje

cución material del proyecto de sa
neamiento y alcantarillado. Obra 
que comenzará el próximo mes y 
que tendrá una duración, según'con
trato, de un año, pudiendo ser pro-
rrogable en medio año más. 

Según deseo del Consistorio y 
una vez se hayan iniciado estos tra
bajos, que como es sabido irán a 
cargo de la Empresa Constructora 
ECISA, se abordará de Heno un 
plan de reforma total en las calles 
y plazas cassanenses, con la insta
lación de bordillos, aceras, asfal
tado completo e iluminación. Estas 
obras, que .son independientes del 
alcantarillado, las hará la Brigada 
Municipal con el fin de que salgan 
niás baratas e irán inmediatamente 
después de las de saneamiento, de 
forma que una vez comenzada una 
calle o sector, se acabará eL mismo 
con su correspondiente asfaltado 
antes de abordar otro. 

j Solamente falta el apoyo de los 
vecinos, pues depende de ellos par

te de estos proyectos realmente am
biciosos y que, de llegar a reali
zarse, en dos años cambiarían to
talmente la actual fisonomía de 
Cassá. 

Como proyectos que se están es
tudiando, tenemos otros de gran 
interés para esta etapa de evolución 
urbanística local. Entre ellos, des
taca la ordenación de la Plaza Ge
neral Franco, con acceso y salida 
a la carretera en la actual Bajada 
de la Coma y que con una anchura 
de 10 metros representaría una 
gran solución. 

También se tiene en cartera la 
negociación con F.E.V.E. de los te
rrenos ocupados por la desapareci
da línea del ferrocarril Gerona á 
San Feliu de Guíxols, que dada su 
extensión y buena situación, val
drían perfectamente para acondi
cionarlos en paseos y zonas verdes 
y para la construcción de bloques 
de pisos. 

José JAVIER ROMERO 

EN LOS PUESTOS DE VACUNA
CIÓN GARANTIZAN LA TOTAL 
ESTERILIZACIÓN DEL MATE
RIAL Y ESTÁN BAJO LA VIGI
LANCIA CONSTANTE DE UN 
MÉDICO 

[EiiamciB 
La festividad de San Antonio, 

brillantemente celebrada 

A PARTIR DEL LUNES 

GRAN LIQUIDACIÓN 
DE ALFOMBRAS 

por necesidad de espacio, 

a precios muy reducidos, 

sólo por unos días. 

CASA GALCERAN 
Rda. Fdo. Puig, 9. GERONA 

La festividad de San Antonio 
Abad tiene gran tradición y 
arraigo en nuestra villa, e igual 
que años anteriores, la Her
mandad Sindical de Labradores 
y Ganaderos y sus asociados, 
han cuidado de organizar los 
actos en la popular «Festa de 
Sant Antoñi Abat». 

Actos que han consistido en 
er Oficio Solemne celebrado en 
el Ténlplo Parroquial con acom
pañamiento de orquesta y 1A 
asistencia de las autoridades. 
Junta Directiva de la Sociedad 
y socios de la misma. Glosó ma-
gistralmente el panegírico doi 
Santo, el señor cura párroco, don 
Miguel Ayats. 

Acto seguido tuvo lugar une 
magnífica Cabalgata que reco
rrió las principales calles de U 
población acompañada por la 
banda infantil del Colegio de 
Santa María, finalizando con la 
bendición de las caballerías y 
tractores en la Capilla de Nues
tra Señora de la Antigua! 

A la 1,30, en el salón del ca
fe de la Entidad, tuvo lugar xia 
vino de honor, servido con gran 
exquisitez por el conserje del 
café de la Entidad, señor Bota. 
Presidieron este simpático acto, 
e] teniente de alcalde, señor Ro-
cafort, en representación del al
calde, señor VaUs; teniente de 
la Guardia Civil, jefe de Línea 
don Diego López Lonasco; auto-
riaades marítimas, señor Cuen
ca; cura párroco, reverendo Ml-
quel Ayats; presidente de la 
Hermandad Sindical de Labra

dores y Ganaderos señor José 
Gual, Junta Directiva, asociado? 
y el que suscribe, gentilmente 
invitado como corresponsal de 
LOS SITIOS, en Blanes. 

Puso fin en los actos antes 
citados, la Cobla Infantil del 
Colegio de Santa María con 
unas espléndidas sardanas. El 
¡tiempo desapacible y a ratos 
lluvioso no restó brillantez a la 
fiesta. 

AGUSTÍN ABRIL 
(Fotos Romaní) 

FABRICA DE PERFUMERÍA 
de primera categoría, busca 

V E N D E D O R 
Para viajar zonas provincia Gerona y Bajeares como sub-agentc. 
Preferible persona joven, con carnet de conducir, conozca ramo 

V resida en pj\)vincia de Gerona 
Ofrece ingresos sustanciales. Dietas v locomoción a caigo de la 

empresa' y posibilidad mejoras. Trabajo y trato agradable 
Escribir a Dayax, S. A. - Paseo de Gracia, 101 - 5." Barcelona 

(8), dando detalles personales y aspiraciones para concertar 
entrevista 
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